

自ら学ぶ生徒
思いやりのある生徒
健康で働く生徒

師弟一如

稲田中学校だより NO. 5
平成 28 年 6 月 17 日
発行人 八木沼孝夫

バドミントン部県大会出場

～団体・個人ダブルスともに準優勝～

去る6月14日(火)・15日(水)に、郡山市西部体育館で行われた県中地区中学校総合体育大会ですが、本校から岩瀬支部大会を勝ち抜いた卓球部・バドミントン部が出場しました。

その結果、卓球部は、残念ながら団体戦が2回戦で惜敗、個人戦も1・2回戦で敗退してしまいました。

またバドミントン部は、団体戦が厳しい試合を繰り広げて準優勝、個人戦ダブルスの常松・吉成組が準優勝となり、見事県大会出場を果たすことができました。おめでとうございます。これでバドミントン部は団体では7年連続の県大会出場となります。



卓球部



バドミントン部

県中地区総合体育大会結果

○卓球部

団体戦

- 1回戦 稲田中 3 - 0 守山中
- 2回戦 稲田中 0 - 3 緑ヶ丘中

個人戦

男子シングルス

- 矢内星輝 1回戦敗退
- 齋藤大翔 2回戦敗退

女子シングルス

- 佐藤珠璃 1回戦敗退

男子ダブルス

- 岩谷孝喜・橋本璃音組 2回戦敗退
- 矢内天輝・後藤健太組 2回戦敗退

○バドミントン部

団体戦

- 1回戦 稲田中 2 - 1 安積二中
- 準決勝 稲田中 2 - 0 天栄中
- 決勝 稲田中 1 - 2 郡山一中

個人戦

女子ダブルス

- 常松明日香・吉成恵莉奈組 準優勝
- 櫻村夏姫・阿部梨々佳組 1回戦敗退

1学期期末テストも頑張ろう

6月23日(木)に今年最初の定期テストである1学期期末テストが行われます。すでに各教科の出題範囲表は配布されておりますので、自分の目標を立てて、計画的に学習に取り組んでほしいと思います。

1年生にとっては、初めての定期テストになります。学級担任や各教科の先生、先輩からアドバイスを受けているとは思いますが、しっかりとした計画的な学習が大切です。また範囲表にも、各教科のワンポイントアドバイスも掲載されておりますので大いに参考にして下さい。

時間割は次の通りです。

	1年	2年	3年
1校時	英語	数学	国語
2校時	国語	理科	社会
3校時	社会	英語	数学
4校時	数学	国語	理科
5校時	理科	社会	英語

なお、6月20日(月)～22日(水)までは期末テストにむけての学習の時間を確保するために部活動は中止となっております。

さらに、3年生は6月29日(水)に5教科の実力テストが行われます。この実力テストは、高校受験に向けての自分の実力を把握するとともに、意欲付けを目的に、毎月1回のペースで行われます。



家族の日(ノーマディア)実行中

6月16日(木)から22日(水)まで、期末テストに向けての学習期間中に、小中合同で「家族の日」の取組を行っております。

携帯電話やスマホ・タブレット・PC・ゲーム機を使ったりせず、テレビも消して、家族で会話を増やしたり、一緒に何か取組んだり、学習に頑張ってもらいたいと思います。

各ご家庭のご協力をお願いいたします。



歯と口の健康週間

歯科医を受診してむし歯を直そう！

6月4日(土)は「むし歯予防デー」でした。またその日から6月10日(金)までは「歯と口の健康週間」にもなっていました。

本校でも、6月3日の給食は「むし歯予防献立」としてカルシウム分の多いメニューでした。

また6月6日(月)には、今年も本校学校歯科医の佐藤裕行先生をお招きして「歯科衛生講演会」を行いました。

ご講演に先立って、口腔衛生状態がよい生徒の表彰が行われました。表彰された生徒は次のとおりです。



角昇真 吉田英太 柏村歩美 熊坂天 三本松琴音
関根咲優 渡邊菜々花(1-1)
岩谷優 大槻飛翔 渡邊航輝 有馬和 関根美咲
添田美波 星千夏(1-2)
梅津智也 大河原渉 大島快斗 円谷海斗
村上歩夢 平山華(2-1)
有賀航太 岩谷孝喜 五十嵐椋朱 橋本璃音
矢内星輝 常松明日香(3-1)
鈴木皓太 阿部梨々佳 柏村佳奈 小森彩加
渡邊文香(3-2) 計31名

講演会では、「今年の歯科健診の結果」と「むし歯の治療」についてお話がありました。

今年度は1年生の口腔状態が良いため永久歯のむし歯のない生徒の割合が47.1%と昨年度から7.5%も上回るよい傾向となりました。

しかしその反面、むし歯を治療していない生徒の割合が27.5%と昨年度から2.7%上回ってしまい、この点が本校の歯科衛生の課題となっています。

現在須賀川市は、中学生まで医療費を無償化しております。学校からむし歯の治療勧告書を配布された生徒は、ぜひ歯科医を受診して、治療していただくようお願いします。



保健体育委員長より表彰



佐藤先生の講演

自由参観・PTA奉仕作業御礼

6月9日(木)10日(金)今年初めての自由参観が行われました。期間中、民生委員の方々や高校の校長先生をはじめ先生方、保護者や祖父母の方々など、数多くの方々にご来校いただき、誠にありがとうございました。今年度は2学期・3学期にも予定しています。



民生委員さんが来校

また6月12日(日)には、早朝6時から約1時間PTAの親子奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず多くの保護者や生徒に参加していただき、各学年に分かれて、校舎周辺の除草作業や側溝の泥上げなどを行っていただきました。



親子奉仕作業

中には保護者の方と一緒に参加した小学生にもお手伝いいただきました。

その結果、おかげさまで校庭や校舎周辺、土手などがきれいになりました。

第2回目は9月11日(日)に実施予定です。ご協力をお願いします。

小中一貫教育コーナー

〇プール解体工事終わる

先月中旬から行われているプール解体工事ですが、順調に進み、ほぼ完了しました。



解体前のプール

6月上旬には大小プールの解体が終わり、中旬に埋め戻しが行われ、先週はバックネットや門柱が撤去され、正門付近から見た様子は一変してしまいました。



整地されたプール跡地

7月からはいよいよグラウンドに新校舎の基礎となるくい打ちが行われます。



稲田中学校ホームページ http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202
←左QRコードからもご覧になれます。